

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Dalam memakmurkan masjid agar berjalan dengan baik, maka sangat diperlukan pengurus masjid. Maksudnya, masjid memerlukan peran serta masyarakat dalam memajukan kegiatan-kegiatan masjid salah satunya yaitu *shalat* berjamaah. Untuk mendukung dalam memakmurkan masjid dibutuhkan sebuah organisasi islam, yaitu remaja masjid. Remaja masjid merupakan perkumpulan remaja muslim yang melakukan segala kegiatan ibadah di masjid dan masyarakat sekitarnya. Para remaja yang bergabung dalam kegiatan-kegiatan di dalam masjid secara langsung terlibat dalam hal meramaikan masjid serta membantu dalam hal apa saja yang berkaitan dengan masjid. Hal tersebut bertujuan untuk memakmurkan masjid.

Memakmurkan masjid merupakan bagian dari dakwah dan juga sarana untuk mendekatkan diri kepada Allah Swt. Berbagai usaha dapat dilakukan oleh remaja masjid untuk memakmurkan masjid diantaranya mengikuti *shalat* berjamaah, mengikuti majelis taklim setelah *shalat* fardu, membantu membersihkan masjid, dan sebagainya. Hal tersebut merupakan salah satu pokok ajaran agama Islam yang tidak terlepas dari sunah Nabi.

Melalui peran organisasi remaja masjid yang menjadikan masjid sebagai wadah pendidikan dan pembentukan rasa cinta kepada Rasulullah saw. di lingkungan masyarakat terkhusus bagi para remaja. Keberadaan remaja masjid di lingkungan masyarakat diharapkan mampu untuk memberikan hal-hal positif bagi mereka terkhusus terhadap remaja. Remaja masjid yang diharapkan mampu mengubah kebiasaan buruk di lingkungan masyarakat menjadi kebiasaan yang baik serta kebiasaan yang mampu untuk mendekatkan diri kepada Allah dan Rasul-Nya.

Melihat situasi dan kondisi remaja seperti sekarang ini sudah cukup jauh dari hal positif, dimana banyak remaja yang menghabiskan waktunya kepada sesuatu yang tidak bermanfaat, seperti bermain game online, bermain biliar, kumpul-kumpul tanpa ada tujuan, dan sebagainya. Jelas ini dapat merugikan para remaja karena waktu luang mereka dihabiskan dengan sesuatu yang tidak bermanfaat. Hal ini merupakan tantangan bagi para orang tua dan organisasi remaja masjid untuk mengajak kepada kebaikan dan mengisi waktu luang mereka dengan suatu kegiatan yang positif.

Namun, sedikit permasalahan juga datang dari para remaja masjid sendiri, dimana terkadang para remaja masjid disibukkan dengan berbagai urusan yang berkaitan dengan urusan duniawi sehingga membuat mereka lupa akan kewajiban mereka sebagai remaja masjid. Sebagai contoh yang nyata, banyak masjid-masjid yang memiliki remaja masjid akan tetapi ketika tiba waktunya *shalat* tidak ada yang terlihat remaja masjidnya. Ketika pengajian juga tidak ada remaja masjidnya. Hal tersebut tidak sesuai dengan tugas pokok, dan fungsi sebagai remaja masjid serta tidak sesuai dengan ajaran Nabi Muhammad saw.

Untuk menghindari hal tersebut sangat diperlukan pengawasan dan peran dari orang tua untuk mengajarkan ilmu agama dan akhlak yang baik bagi remaja yang sesuai dengan akhlak Nabi Muhammad saw. Berbagai macam cara untuk mengatasi permasalahan dikalangan remaja tidak hanya menjadi tanggung jawab perorangan, melainkan tanggung jawab seluruh komponen masyarakat termasuk organisasi remaja masjid di Dusun I Desa Amplas Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang yang termasuk lembaga pendidikan non formal bagi para remaja.

Organisasi remaja masjid juga dinilai penting dalam memberikan pembelajaran yang baik yang sesuai dengan ajaran Islam. Organisasi remaja masjid juga mempunyai peranan penting dalam hal pembinaan untuk menjalankan sunah-sunah Nabi dan untuk mencintai Nabi Muhammad saw. Berbagai macam kegiatan rutin dilakukan oleh para remaja masjid yang bertujuan untuk

membuat para remaja menggunakan waktu luangnya kepada hal positif, dimana kegiatan tersebut mengajarkan untuk cinta kepada Rasulullah saw. dan diharapkan mampu membentuk rasa cinta remaja kepada Rasulullah saw.

Berdasarkan keadaan fenomena tersebut, peneliti bermaksud untuk melakukan sebuah penelitian yang berjudul: **Peranan Organisasi Remaja Masjid Dalam Pembentukan Rasa Cinta Remaja Kepada Rasulullah Saw. Di Dusun I Desa Amplas Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang.**

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang dikemukakan oleh penulis, maka didapatkan rumusan masalah sebagai berikut.

1. Bagaimana Peranan Organisasi Remaja Masjid di Dusun I Desa Amplas Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang?
2. Apakah upaya yang dilakukan Organisasi Remaja masjid dalam membentuk rasa cinta remaja kepada Rasulullah saw. di Dusun I Desa Amplas Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang?
3. Apakah hasil yang dicapai oleh Organisasi Remaja Masjid dalam membentuk rasa cinta remaja Kepada Rasulullah saw. di Dusun I Desa Amplas Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang?

C. Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah yang sudah disampaikan, maka yang menjadi tujuan penelitian adalah sebagai berikut.

1. Untuk mendeskripsikan bagaimana peranan organisasi remaja masjid di Dusun I Desa Amplas Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang.
2. Untuk mendeskripsikan apakah upaya yang dilakukan Organisasi Remaja masjid dalam membentuk rasa cinta remaja kepada Rasulullah saw. di Dusun I Desa Amplas Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang.

3. Untuk mendeskripsikan Apakah hasil yang dicapai oleh Organisasi Remaja Masjid dalam membentuk rasa cinta remaja Kepada Rasulullah saw. di Dusun I Desa Amplas Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang.

D. Manfaat Penelitian

Dengan diadakannya penelitian ini mudah-mudahan dapat memberikan manfaat sebagai berikut:

1. Secara Teoretis

Mudah-mudahan hasil penelitian ini menjadi tambahan pemikiran serta wawasan mengenai organisasi remaja masjid dan dalam hal pembentukan rasa cinta remaja kepada Rasulullah saw.

2. Secara Praktis

- a. Bagi peneliti: dengan diadakannya penelitian tersebut dapat menambah ilmu yang berharga bagi peneliti dan semoga dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari.
- b. Bagi remaja masjid: dengan diadakannya penelitian tersebut dapat menjadi motivasi untuk menumbuhkan rasa cinta kepada Rasulullah saw. melalui organisasi remaja masjid.
- c. Bagi peneliti lain: dengan diadakannya penelitian tersebut dapat menjadi motivasi untuk meneliti lebih luas mengenai organisasi remaja masjid dan hal-hal yang dapat membentuk rasa cinta kepada Rasulullah saw.
- d. Bagi Kampus Universitas Islam Negeri Sumatera Utara: dengan diadakannya penelitian tersebut dapat menambah perbendaharaan perpustakaan dan dapat menjadi rujukan bagi penelitian lain.